

◆皆さまからのお声

たくさんのご意見ありがとうございます。

更新日 2025年7月

■先生方、助産師さん方みなさんがとても親切で、入院中快適に過ごせました。世間話などもして下さり、楽しく居心地が良かったです。お世話になりました。ありがとうございます。

■お産のときに、足湯やアロマなど提案していただけてうれしかったです。また、いきみ方なども丁寧に教えていただけて心強かったです。産後も授乳や着替え、沐浴など様々な質問にやさしく答えていただけてうれしかったです。2人目ができたら、またお願いできたらうれしいなと感じました。このたびは本当にありがとうございました。

■どのスタッフさんも笑顔でやさしく指導してくださいましたし、産後弱々なメンタルに寄り添って、今ほしい言葉をかけてくれるので、赤ちゃんがグズってうまくあやせない時も、前向きな気持ちを取り戻すことができました。

■夜の母子同室でも寝られる時間は預けられるよう声をかけていただいたり、母乳が出るようにマッサージを何度も教えていただけてとても助かりました。かんぼつなので母乳が出るのか、赤ちゃんもなかなか吸ってくれないなど、不安やわからないことがいっぱいの中、寄り添って対応いただけて気持ちがとても救われました。おかげで少しずつ母乳が出るようになり、マッサージのコツもわかるようになってきました。ありがとうございます！！

■どの助産師さんも優しく、親身になって希望に添えるように授乳の件など一緒に考えて下さり嬉しかったです。初めてのことばかりで不安でしたが安心して入院生活を送れました。

■2年ぶりの出産。「あ、前回担当して下さった方々」という方も多く、安心できました！出産直後も疲れ切ってるのを和ませるようになのか、普段の様子なのかクスッと笑わせてもらうシーンもあり、私も笑うこともできました！子どものことや、出産の状態も共有されていて、「〇〇ですねー」「〇〇だったと聞きました」との声かけもありがたかったです！

■産前・出産・産後もずっと寄り添うような形で、お声かけ頂いたり、励ましや、アドバイスを頂き、大変助かりました！先生、助産師さんたちのおかげで穏やかに出産も出来、今まで生きてきた中で、1番嬉しい日になりました。ありがとうございます！

■初めての出産で立ち会いも間に合わず 1 人だったのですが、苦しんでたら助産師さんが来て下さって適切に対応して頂きました。たぶん一生忘れないです。入院中もお世話の練習や、その他わからないことを都度丁寧に教えて頂きました。検診も、エコーとかがない回は先生だとけっこうアッサリだったのですが、助産師外来だとお話しやすいし、準備物品を教えてもらったりと、とても有意義だと思いました。本当にありがとうございました。

■みなさん、色々とわからないことを一から教えて下さってわかりやすかったです。安心して、私だけでも退院できました。NICU の LINE で細かく授乳の時間も教えていただき感謝しています。ありがとうございました！！

■息子が早産で 21 日間お世話になりました。保育器に入って点滴など繋がれてる息子を見て、毎日不安でふと泣いてしまった時もあり、その時は助産師さんが背中をさすって励ましてくれました。NICU のみなさんが明るくとてもやりがいがあり息子に優しく接してくれたから私も前向きに楽しく毎日通うことができました。NICU 卒業は嬉しくもありますが、とても寂しいです。息子が大きくなり退院できたのは皆さんのおかげです。本当にありがとうございました！！みなさんの書いてくれた NICU 生活日記は大切にします

■出産後すぐ NICU に行ってしまうとすごく不安でしたが、毎日顔を見に行けたりスタッフの方もいつも優しい声をかけてくださり安心して預けることができました。指導も様子を見ながらペースをあわせて一人一人にあったスピードで対応していただけたので、よかったです。今回は本当にありがとうございました。

■皆さん明るく面白い方が多くて NICU に行くこと決まった時少し不安がありましたが、それが一瞬で吹き飛ばすような場所でした。お世話になりました。ありがとうございました！

スタッフが優しく、親身になって寄り添ってくれた、一人ひとりに合ったケア・指導をしてもらえた、とのお声をいただき大変嬉しく思います。引き続き、患者さまとご家族さまに寄り添った看護が提供できるようにスタッフ一同努めてまいります。不安なことがありましたらお気軽にお声がけください。